

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Mauricio Leite

**Cultura y civilización brasileñas**

El Lic. Mauricio Leite, Agregado Cultural de la Embajada de Brasil y Director del Centro de Estudios Brasileños, informa sobre próxima difusión del idioma portugués, y de la cultura y civilización brasileñas. Serán ofrecidas interesantes conferencias sobre Brasil. (Información en Pág. 5).

**Islas en litigio son salvadoreñas**

"Las Islas de Meanguera y Meanguerita, situadas a la entrada del Golfo de Fonseca son salvadoreñas y por consiguiente forman parte del territorio insular de la República de El Salvador", dice el Dr. Abel Salazar Rodezno, de Relaciones Exteriores. (Información en Pág. 5).

**No hay negociación entre EUA y FMLN**

La Embajada de los EUA en San Salvador, desmintió noticias internacionales sobre contactos y negociaciones secretas entre el gobierno de Bush y el FMLN. (Información en Pág. 5).

**Reconstrucción de Vivienda Popular**

La Fundación para la Vivienda Cooperativa desarrolla siete proyectos de reconstrucciones de mesones que fueron destruidos por el terremoto de 1986 en sectores capitalinos, informa la Ing. Mabel de Nosthas, ejecutiva de la Fundación.

**Graves daños por destrucción terrorista**

La destrucción de postes, transformadores y torres del servicio eléctrico a quien más perjudica es a los sectores más necesitados del país, revelan analistas financieros. (Información en Pág. 4).

**Corte asignó fondos para los jurados**

El Organo Judicial, informó ayer tarde, que las vistas públicas han sido reiniciadas en todo el país, pues se ha superado la falta de fondos para el pago de los honorarios a los jurados. (Información en Pág. 4).

**En mesas electorales unas 70 mil personas**

Las Juntas Receptoras de Votos, en todo el país se instalarán a razón de una por cada 300 ciudadanos, aproximadamente unas 70 mil personas integrantes de esas Juntas Receptoras, serán las responsables del proceso electoral del 19 del presente mes de marzo. (Información en Pág. 4).

**Programa de profilaxis porcina**

El Dr. Jorge Amílcar Ventura, afirma que se está desarrollando amplio programa de profilaxis porcina, para todas las explotaciones de cerdos en el país, a fin de evitar la transmisión de enfermedades y mejorar los alimentos de origen porcino.

**Cruz Roja entregará 28 viviendas**

El martes 7 del presente mes, serán entregadas 28 viviendas a igual número de familias que perdieron sus viviendas a causa del terremoto del 10 de Octubre de 1986. Este donativo lo han hecho las organizaciones cruzrojoístas de Italia, Estados Unidos, Canadá, Islandia, Holanda, Japón, Noruega, Suecia.



Ing. Mabel de Nosthas



Dr. Jorge Amílcar Ventura

**Un día en nuestra historia**

**Plazas ficticias en Educación investigan**

(Miércoles 4 de marzo de 1964). Delegados de la Corte de Cuentas de la República realizan minuciosa investigación en varias ciudades, especialmente en Santa Tecla, para averiguar sobre malversación de fondos por medio de plazas ficticias en dependencias del Ministerio de Educación, como se ha denunciado. Anomalías en tal sentido, detectadas el año pasado, han dado la pauta a las autoridades para continuar tales averiguaciones y evitar que se cometan tales abusos contra el fisco. Y también se han destacado delegados en varias municipalidades, para que determinen si persisten supuestas anomalías en libros de contabilidad, libretas de recibos, talonarios de cobros, etc. Tales investigaciones serán llevadas posteriormente hasta otras oficinas gubernamentales, para evitar que los jefes abusen de los cargos que desempeñan.

**Indice**

- Nacionales / 4-5
- Internacionales / 6-7
- Sociales / 8-24
- Platillos / 29
- Deportes / 36-37
- Cómicos / 38-40
- Clasificados / 41-50
- Horóscopo / 51
- Cines / 51-55

**Enormes daños a los civiles dejan atentados a energía**

Graves daños a la economía hogareña, principalmente a sectores de escasos recursos económicos, causan los atentados terroristas contra el sistema eléctrico, señaló ayer una fuente oficial.

Por ese mismo motivo, afirmó CAESS, por estar reparando lo destruido no se puede mejorar el servicio ya existente, ni atender nuevas solicitudes de usuarios.

Personas perjudicadas en los atentados dinamiteros, por medio de los cuales los grupos terroristas destruyen torres, transformadores y postes

del tendido eléctrico, dejando sin energía a importantes sectores capitalinos y del interior de la República, respaldaron ayer la información anterior.

Los más dañados, dijeron, son los hogares de escasos recursos económicos, que al verse privados de este vital servicio, se ven obligados a botar grandes cantidades de alimentos que necesitan refrigeración, como leche para niños y a veces hasta medicamentos que para conservarse debidamente, deben permanecer en re-

—Pasa a la página 25—

**Reinicianse jurados de reos al superarse falta de fondos**

El Organo Judicial informó que las vistas públicas han sido reiniciadas en todo el país, pues se ha superado la falta de fondos para el pago de honorarios a los miembros de jurados.

Vocero oficial de la Corte Suprema de Justicia, explicó ayer tarde que por la falta de Presupuesto, por el término de unas cuantas horas se pidió a los jueces de todo el país suspender temporalmente la realización de vistas públicas, para evitar que los honorarios de los miembros de los tribunales de conciencia fueran financiados por los familiares de las partes interesa-

das en los casos.

Pero se ha trabajado arduamente y en principio se hizo uso de fondos de la "duodécima cuota del presupuesto", es decir, de "reservas presupuestarias de la Corte Suprema de Justicia, obtenidas del uso racional y austero del Presupuesto del Organo Judicial". Es así como el día miércoles 10 de este mes de marzo, se depositaron en las pagadurías los fondos, para que se reanudarán de inmediato el jueves dos de marzo las vistas públicas en todos los juzgados del país,

—Pasa a la página 25—

**Por cada 300 electores una Junta Receptora de Votos**

Las Juntas Receptoras de Votos en todo el país, se instalarán a razón de una por cada 300 ciudadanos.

Aproximadamente unas 70 mil personas integrantes de esas Juntas Receptoras, serán las responsables del proceso electoral del 19 del presente mes de marzo.

Así lo expresó ayer el Dr. Atilio Castro, miembro suplente del Consejo Central de Elecciones (CCE) por el Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

El trabajo de capacitación a esas personas de las Juntas Receptoras de

Votos, se ha venido desarrollando durante los últimos dos meses, explicó, y el objetivo de esa capacitación cívica es que el ciudadano votante reciba la correcta orientación en la mesa receptora de votos y que el voto o la decisión popular de los salvadoreños, cuente con la garantía de que está siendo atendido por ciudadanos que conocen del quehacer electoral, enfatizó el Dr. Castro.

**Distribución del material**

La distribución del material elec-

—Pasa a la página 25—



CLAUSURA. (Cajutepeque). El Cnel. Juan Armando Rodríguez Mendoza, Comandante del Destacamento Militar No. 5, entrega su diploma de apro-

rante el acto de clausura de curso de ascensos militares. El acto revistió gran solemnidad, y reunió a numerosos familiares de soldados de ese des-